

Medieninformation, Luzern, 24. August 2022

Roman Omlin kehrt als Direktor ins Hotel Schweizerhof Luzern zurück

Roman Omlin wird die Direktion des Hotel Schweizerhof Luzern im Dezember 2022 übernehmen. Nach dreijähriger Abwesenheit kehrt er als Vorsitzender der Geschäftsleitung ins Luzerner Schweizerhof-Team zurück. Die letzten drei Jahre amtierte er als Direktor des neu eröffneten Hotel Schweizerhof Zermatt. Die Inhaber Patrick und Mike Hauser sind froh, mit Roman Omlin ein bekanntes und kompetentes Gesicht zurück in den Schweizerhof Luzern bringen zu können.

Nachdem im Mai dieses Jahres kommuniziert werden musste, dass Direktor Clemens Hunziker das Arbeitsverhältnis nach über 23 Jahren auf Ende Januar 2023 beenden will, haben die Inhaber umgehend die Suche nach einer passenden Nachfolgerin oder einem Nachfolger in die Hand genommen. Mit grosser Freude können sie heute bekanntgeben, dass ein bekanntes Gesicht ins Hotel Schweizerhof Luzern zurückkehren wird. Roman Omlin, ehemaliger Leiter Business Development des Hotels, kehrt nach rund dreijähriger Abwesenheit, als Direktor ins Hotel Schweizerhof Luzern zurück. Er wird die Stelle im Dezember 2022 antreten.

Roman Omlin hat von 2009 bis 2019 bereits in den Funktionen des Sales Managers, Leiter Verkauf & Marketing und zuletzt als Leiter Business Development und Mitglied der Geschäftsleitung im Hotel Schweizerhof Luzern gearbeitet. Der 36-jährige Luzerner ist Absolvent der Schweizerischen Hotelfachschule Luzern (SHL) und verfügt über einen EMBA-Abschluss in Strategischem Management und Leadership an der Hochschule Luzern. Nach seinem Weggang im Jahre 2019 hat Roman Omlin als Direktor das neu eröffnete Hotel Schweizerhof Zermatt (Teil der Michel Reybier Hospitality) erfolgreich positioniert. Roman Omlin kennt das Hotel Schweizerhof Luzern, seine Gäste und Luzern bestens. Er besitzt in Luzern und im Schweizer Tourismus ein sehr gutes Netzwerk. Als Direktor wird er den Vorsitz der 6-köpfigen Geschäftsleitung des Hotels übernehmen.

Die Positionierung des Hotel Schweizerhof Luzern

Die Öffnung des Hotels als Treffpunkt für verschiedenste Gäste lokal, national und international, welche sich die Familie Hauser bereits vor der Wiedereröffnung im Dezember 1999 zum Ziel gesetzt hatte, hat Roman Omlin in seiner ersten Schweizerhof-Dekade tatkräftig mitbegleitet. Dazu gehörte nicht zuletzt die Positionierung als Festivalhotel mit den verschiedenen Festivalpartnerschaften und dem hauseigenen The Retro Festival.

Der designierte Direktor Roman Omlin erwartet hochmotiviert seine neue Aufgabe: «Das Hotel Schweizerhof Luzern mit seinen treuen Gästen und grossartigen Mitarbeitenden ist eine Herzensangelegenheit für mich. Die 177-jährige Geschichte des Hauses erfolgreich weiter zu gestalten, bedeutet Herausforderung und Motivation zugleich.»

Freude der Inhaber über die Nachfolge

Die Inhaber Patrick und Mike Hauser freuen sich sehr über die Zusage von Roman Omlin. Mit



Empathy & Excellence



Roman Omlin konnte eine ausgewiesene Fachperson mit sehr guter Kenntnis des Hotels und der Destination für die Nachfolge als Direktor gefunden werden. Patrick Hauser meint dazu: «Wir freuen uns mit Roman Omlin ein bekanntes Gesicht wieder im Schweizerhof-Team zu wissen.» Die bereits vorhandene gute Kenntnis des Hotels, aber auch des Schweizerhof-Teams, wird Roman Omlin nach einer kurzen Übergabe die nahtlose Amtsübernahme ermöglichen. Mike Hauser sagt denn auch: «Roman Omlin kann nach nur dreijähriger Abwesenheit gut auf sein bestehendes Beziehungsnetz in Luzern und im nationalen und internationalen Tourismus aufbauen. Wir sind froh ein bekanntes Luzerner Gesicht wieder nach Luzern zurückzubringen.»

Hotel Schweizerhof Luzern - Familientradition - seit 5 Generationen

Das 5-Sterne-Hotel Schweizerhof Luzern liegt direkt am Vierwaldstättersee und in unmittelbarer Nähe zum Stadtzentrum von Luzern. Seit über 160 Jahren führt die Gastgeberfamilie Hauser das Festivalhotel mit 101 grosszügigen Zimmern und Suiten, hervorragendem Service, drei Spezialitäten-Restaurants, einem Wellnessbereich und schönen Banketträumen. Bei uns übernachten Sie, wo bereits Könige, Kaiser, Schriftsteller, Politiker, Musiker und Schauspieler zu Gast waren. Nebst bester Lage und Aussicht auf den Vierwaldstättersee, erwartet die Gäste ein Top Eventprogramm.

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

Patrick Hauser, Mitinhaber, Hotel Schweizerhof Luzern,
Tel. +41 (0)41 410 0 410, p.hauser@schweizerhof-luzern.ch

Michael Hauser, Mitinhaber, Hotel Schweizerhof Luzern,
Tel. +41 (0)41 410 0 410, m.hauser@schweizerhof-luzern.ch

Roman Omlin, designierter Direktor, Hotel Schweizerhof Luzern,
Tel. +41 (0)78 674 98 79

